

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



西陵中学校3年 奥田 善さん あいさつで始まる1日

僕は今、西陵中学校であいさつ活動をしています。毎朝、学校の玄関前に立ち、登校する生徒や先生方に大きな声であいさつをしています。活動をするためには早起きをしたり、学校の準備をする時間が限られたりと大変なこともあります。それでも続けているのには理由があります。

それは、学校みんなが楽しく気持ちの良いあいさつをしてほしいからです。初めは“生徒全員があいさつができるようにしたい”という思いで活動を始めました。しかし、何となく“あいさつをさせているのでは”と感じる時がありました。みんなが楽しくあいさつができるようにしたい…そんな思いから、友達に声を掛け「あいさつ部」を作り、温かい雰囲気でのあいさつ活動を始めました。活動を始めて1年以上経ち、今では多くの仲間が「あいさつ部」で活動しています。西陵中学校のみんなが楽しくあいさつができるようになり、“気持ち良く1日が始められる”ことを実感しています。

CONTENTS 目次

広報とき2023年2月号
vol.1749

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 土岐市二十歳を祝う会
- 06 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 08 ときっこ子育て
- 10 コラム 今日から始めようSDGs／ハーモニー／STOP!!消費者トラブル／ようこそ手話の世界へ
- 12 市からのお知らせ
土岐市功労者表彰／春の全国火災予防運動／キャッシュレス決済サービスを導入しました／出産・子育て応援ギフトを交付します／まちづくり支援事業費補助金／土岐市公式ホームページをリニューアルします など
- 18 情報ひろば
- 22 Photo Sketch
- 23 読書のすすめ
- 24 美濃陶磁歴史館だより
- 25 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

緊急情報やイベント情報などを発信します。ぜひフォローしてください。

LINE



Facebook



Twitter



Instagram



〔撮影後記〕

華やかな振り袖やスーツ、はかまに身を包んだ「土岐市二十歳を祝う会実行委員」の皆さん。思い出に残る会にしようとしてみんなで力を合わせ準備を重ねてきました。1月8日に行われた会の様子などを特集でお伝えします。